

Exhiben documental cubano en Nueva York



Nueva York, 5 may (RHC-ACN) Un documental cubano sobre la inserción de las personas transexuales en espacios laborales se exhibe hoy en las pantallas del Graduate Center de la Universidad de Nueva York.

La obra *Ella trabaja*, de Jesús Hernández Bach, concebida como un ejercicio de clase mientras el joven realizador cursaba la especialidad de dirección en la Facultad de Medios Audiovisuales, en La Habana, se presentó en la VII Muestra Joven ICAIC y desde entonces se ha utilizado en numerosas campañas de bien público del Centro Nacional de Educación Sexual (Cenesex).

El texto audiovisual de poco más de 16 minutos, pone al descubierto el desconocimiento y los prejuicios de género que todavía afectan a la sociedad, desde los cuales se interpreta que los transexuales son personas travestis, homosexuales y se les cataloga de inmorales, antisociales, raros, inadaptados, cuando en realidad se trata de seres humanos normales que también desean formar parte del progreso de nuestra nación.

Con economía de medios, el realizador cuenta dos historias que ofrecen una reflexión sobre la realización personal, más allá de la identidad de género, la orientación sexual, la apariencia, u otros prejuicios.



Radio Habana Cuba